



**Fédération
Syndicale
Unitaire
91**

**SNUEP 91
SNEP 91**

Communiqué

Nous adressons à notre collègue tous nos vœux de rapide rétablissement.
Nous assurons nos collègues du L.P. L. Blériot notre entière solidarité.

Cet événement dramatique confirme que le métier d'enseignant est un métier à risques. S'il y a toujours une part d'impondérable dans un geste criminel, nous pensons néanmoins qu'il revient aux autorités de tout mettre en œuvre pour en diminuer les risques :

- Depuis 3 ans, l'encadrement éducatif a diminué dans les établissements. La présence de davantage d'adultes, d'étudiants-surveillants au contact des élèves est une nécessité absolue afin de préserver la qualité du dialogue avec les jeunes et d'apaiser les tensions.
- La santé scolaire a besoin d'être développée. En particulier, le suivi de certains jeunes ayant des difficultés psychologique est quasiment inexistant.
- Certains jeunes connaissant des situations de vies très difficiles ont des réactions imprévisibles auxquels les enseignants ne sont pas préparés.
- Nous demandons davantage d'écoute de la part des autorités de l'Éducation nationale. Les collègues du lycée L Blériot avaient alerté la hiérarchie de l'Education Nationale sur la dégradation du climat dans l'établissement. Ils avaient demandé qu'une journée soit banalisée pour en discuter et trouver des solutions, celle-ci avait été refusée.

Le SNUEP, le SNEP et la FSU de l'Essonne demandent à ce que les autorités de l'éducation nationale aillent au delà du nécessaire soutien psychologique à l'équipe du lycée L. Blériot, qu'elles étudient, avec l'équipe éducative du lycée, les besoins de cet établissement en personnels qualifiés et l'aident à surmonter ses difficultés.

Le SNUEP, le SNEP et la FSU soutiennent les demandes exprimées par les enseignants du lycée L.Blériot et se tiennent à la disposition des collègues pour envisager les actions nécessaires.

Evry le 19 décembre 05